

Más de 200 participantes convierten el Rally ClickPetrer en gran fiesta fotográfica

08/11/2016



El GrupFotogràfic de Petrer, GFP, celebró el pasado sábado el IV Rally Fotográfico ClickPetrer 2016 con un **gran éxito en cuanto a participación, ya que contó con 220 participantes**. La jornada comenzó a las 7 de la mañana en el Edificio Polivalente de Cultura (Manzana Cultural), anexo al Teatro Cervantes, que sirvió de recepción a los fotógrafos que acudían de múltiples localidades, tanto de de la provincia como de otras comunidades. La organización destaca que esta edición se haya **popularizado para todas las edades, al encontrarse muchas familias completas participando**.

El presidente del GFP, Juan Miguel Martínez Lorenzo, quiso agradecer durante la comida a todos los participantes pues el objetivo que se habían marcado de hacer del Rally una **fiesta de la fotografía** se cumplió. El cantante local Alejandro Canals, simpatizante del GFP, con su buen hacer, se ocupó de hacer pasar un buen rato en la sobremesa, hasta que se reabrió la descarga de imágenes de los participantes. Durante esta jornada se llenaron varias cajas de alimentos así como huchas para Cruz Roja.

Los ganadores del Rally Fotográfico se conocerán en el

fallo del jurado que tendrá lugar el próximo viernes 11 de noviembre a las 18:30 horas en la sede del GFP (Museo de la Fiesta, detrás de la Iglesia de San Bartolomé).